



Coyoacán, a 24 de febrero de 2025
Boletín: COY/DCS/049

LA BANDERA NACIONAL ES NUESTRO SÍMBOLO DE UNIDAD: GIOVANI GUTIÉRREZ

- *Conmemoran esta significativa fecha el titular del CONALEP, Rodrigo Rojas Navarrete y el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar quien hace un llamado a la unidad nacional.*
- *El director nacional del CONALEP instó a los estudiantes a celebrar los valores, la historia y la identidad que nos une como mexicanos.*
- *Por la mañana, la alcaldía Coyoacán llevó a cabo una Ceremonia Cívica en el Jardín Hidalgo para rendir honores al lábaro patrio.*

Al conmemorar el Día de la Bandera en el Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (CONALEP) plantel Coyoacán, ubicado en la colonia CTM Culhuacán VII, el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar, hizo un llamado a la unidad nacional para hacer frente a los problemas que se presentan en el mundo y destacó que hoy, como mexicanos, debemos tomarnos de la mano para asegurarnos que la soberanía nacional quede salvaguardada.

Invitado por el Director Nacional del CONALEP, Rodrigo Rojas Navarrete y acompañado por el secretario general del mismo instituto, Luis Alfredo Hernández Ortiz; el director del plantel Coyoacán, José Gildardo López Tijerina y las alumnas Vanessa Cortés y Liliana Frías, el alcalde dijo que el 24 de febrero es una fecha que todos los mexicanos llevamos tatuada en el corazón.

“Es una ocasión muy especial en la que rendimos homenaje a nuestra hermosa bandera nacional, a sus colores, su escudo y su profundo significado como símbolo que nos enorgullece, une e identifica; hace que tengamos identidad y tengamos patria” indicó.

Gutiérrez Aguilar recordó que al coyoacanense Benito Ricardo Ramírez Espíndola, quien nació en el año 1900 en el Pueblo de los Reyes, se le considera el iniciador de la conmemoración del Día de la Bandera, fecha que fue establecida por el presidente Lázaro Cárdenas.

En su mensaje, el director nacional de CONALEP, Rodrigo Rojas Navarrete, instó a los estudiantes a celebrar los valores, la historia y la identidad que nos une como mexicanos y recordó que la educación es el arma más poderosa para transformar la patria.

“Ustedes estudiantes del CONALEP son el presente y el futuro de México, cada esfuerzo que hacen en sus estudios, cada reto que enfrentan y superan, es un paso más en la construcción de un mejor país. Así como nuestra bandera ondea con orgullo, así ustedes deben levantar la mirada con determinación sabiendo que, con su conocimiento, su pasión y su compromiso, pueden transformar su vida y la de sus comunidades”.





“Recuerden que el esfuerzo se traduce en oportunidades y en un mejor futuro para ustedes y todos los que nos rodean, sueñen en grande, trabajen con pasión y nunca duden del poder que tienen para cambiar su porvenir, México cuenta con ustedes y desde el CONALEP estaremos para acompañarlos en su camino al éxito”, señaló.

Al hacer uso de la voz, la alumna Vanessa Cortés habló sobre el significado de los colores de la bandera, “el verde representa la esperanza y el amor por nuestra tierra, el blanco la unidad y la paz que debemos cultivar como nación y el rojo, la sangre que derramaron nuestros héroes que lucharon por la libertad, la justicia y la soberanía de México”.

Por la mañana, el alcalde Giovani Gutiérrez encabezó la Ceremonia Cívica en conmemoración del Día de la Bandera en el jardín Hidalgo, acompañado por las concejales, concejales y personal de la alcaldía Coyoacán, donde participó la Banda de Guerra y escolta de bandera *Legión Águila*, dirigida por el maestro Jaime Velasco Fuentes y la Banda Sinfónica de Coyoacán, dirigida por el maestro Genaro Xolalpa Méndez.

El titular de la demarcación, subrayó que celebrar el Día de la Bandera representa mucho más que honrar al lábaro patrio que nos enorgullece y nos da identidad, “ya que tiene un significado mayor para todos los mexicanos: es un símbolo unificador que nos recuerda día con día las gloriosas páginas de nuestra rica historia nacional y también nuestras capacidades como país para superar unidos los complejos retos que tenemos, en este mundo lleno de incertidumbre; una unidad en la diversidad que nos enriquece y que nos reconoce como mexicanos.

Desde la alcaldía Coyoacán honramos a nuestra bandera y su significado, rindiéndole homenaje en su día y poniendo en práctica los más altos valores y principios presentes a lo largo de la conformación y la evolución de nuestra nación, en el ejercicio responsable y comprometido de nuestros compromisos públicos cotidianos, cambiando el rostro de Coyoacán”, puntualizó.

000

